

En los primeros seis meses

# Más de mil traslados ha realizado la Unidad de Movilización del Hospital de Natales este año

● La unidad perteneciente a la subdirección de Operaciones cuenta con tres vehículos y una ambulancia en comodato que son operadas por seis funcionarios.

## Crónica

periodistas@elpinguino.com

La unidad de Movilización del Hospital Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales ha reforzado sus servicios para garantizar una atención más eficiente y oportuna a los pacientes de la comunidad, llegando así a realizar 1.439 traslados tanto a Punta Arenas, como a pacientes de polidolor, diálisis, CAE, entre otros.

Entre sus funciones dentro de la comuna, la unidad entrega apoyo en el traslado de personal clínico a domicilio, especialmente para las unidades de polidolor y Laboratorio en toma de muestra, donde se lleva la mayor cantidad de traslados, llegando a 1.168 desplazamientos en lo que va del año.

También facilita el transporte de pacientes desde y hacia el hospital, ya sea para recibir tratamientos, exámenes y terapias, después de recibir el alta clínica o consultas especializadas. Además, son quienes trasladan a los y las usuarias del Hospital de Día en sus actividades externas al establecimiento y durante esta época invernal.

Ary Borquez B, usuario del Hospital de Día, agradece este servicio. "Me parece muy bueno porque de lo contrario llegaríamos congelados. Se agradece la movilización no solo en invierno, sino que cuando vamos al Gimnasio Carrera o a otras actividades afuera del hospital."

Para los pacientes que requieren atención en el Hospital Clínico Magallanes de Punta Arenas, la unidad realiza traslados para citas clínicas y

coordina viajes al banco de sangre los días viernes. Este servicio es vital para asegurar que los pacientes reciban la atención especializada que necesitan sin demoras.

Tal como comentó Víctor Cárdenas, hijo de la paciente María Bilbao quien viajó a realizarse exámenes al Hospital Clínico Magallanes, cuando las personas tienen mareos se les hace muy difícil viajar en bus "y aquí mi mamá puede ir controlada. Las ambulancias y las Van que nos llevan a Punta Arenas son muy buenas, porque nos dejan en la puerta del hospital y el camino se hace más corto y cómodo", indicó el acompañante.

## Entrega de muestras y documentación

Además de los traslados de pacientes, la unidad se encarga

de la entrega de PKU (examen que se realiza a los recién nacidos), biopsias y pruebas PAP, así como de la documentación importante en el Servicio de Salud Magallanes en Punta Arenas. Este servicio es crucial para mantener la fluidez en el intercambio de información médica y asegurar la continuidad de los tratamientos.

La directora (s) del Hospital de Puerto Natales, Paula Vásquez, destacó la labor que realiza la Unidad de Movilización. "Este equipo demuestra su compromiso con la comunidad, proporcionando servicios esenciales que mejoran la calidad de vida de los pacientes y optimizan el trabajo del personal clínico. Con estos esfuerzos, el hospital continúa avanzando hacia una atención médica más eficiente y accesible para todos.", señaló la directiva.



La gran cantidad de traslados realizado permite que los pacientes no pierdan sus horas.